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Juillet 2012 - sept. 2012

La lettre mensuelle de l’AJTVDF

Edito
Au retour de vos  vacances 
bien méritées, la JT revient 
s u r c e q u i c o n s t i t u e 
maintenant un évènement 
m a j e u r p o u r n o t r e 
association: le 6ème km des 
Ajités.
Cette année confirme l’élan 
d e g é n é r o s i t é e t d e 
participation débuté il y a 6 
ans.  Tous les  records ont 
été battus (voir statistiques 
c i - d e s s o u s ) . P o u r 
l’occasion, Alexandra a 
joué la journaliste du jour et 
a interviewé nos  sponsors  et 
soutiens  afin qu’ils nous 
donnent leur point de vue 
s u r c e t é v è n e m e n t . 
Découvrez leurs propos 
dans ce numéro spécial.

Le succès du km des  Ajités 
se démontre par une forte 
mobilisation des adhérents 
qui répondent présents 
sous la houlette de Patrick  
Legrand, cheville ouvrière 
de l’organisation. 
Notez dès à présent qu’une 
rétrospective du km des 
ajités, combinée avec celle 
du marathon des vignobles 
d’Alsace aura lieu le 24 
septembre à LYBY à 17h, 
salle PONANT, en présence 
de nos partenaires.
Et puisque c’est l’occasion 
de commencer une nouvelle 
année sportive avec un 
7ème km des  Ajités  en 
p e r s p e c t i v e e t u n 
déplacement associatif à 

confirmer, 
n ’oub l i e z 
p a s  d e 
reprendre votre adhésion: 
rendez vous sur le site où 
tous les documents  peuvent 
être téléchargés (voir aussi 
en dernière page). 

Le CA vous souhaite une 
bonne rentrée sportive 
avec la course de la 
rentrée du Perreux et la 
course des Chasseurs de 
temps à Vincennes pour 
se mettre en jambe et 
aussi retrouver l’ambiance 
indéfectible des Ajités.

Patrice

19 juin 
2012

LE KM DES AJITÉS: 
A LA CROISÉE DE LA GÉNÉROSITÉ ET 

DU SPORT

Les chiffres du 6ème Km des Ajités:
Somme remise à l’association «la lampe 

magique»: 3800 euros dont 1575 de dons 
manuels (participation et dons divers)

Nombre total d’inscrits: 320

Nombre total d’arrivants: 272

Série la plus importante: N°10 (30 partants)

Nombre de bénévoles: 30

Département le plus représenté: ING (114 

arrivants) -  MOP (46) - GDI (40) - XELIS (19)

Meilleur temps: 2’49’’ par REY Ludovic
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Le 6ème km des Ajités a été 
l’occasion de  demander à nos 
par tena i res leur in térêt à 
s o u t e n i r l ’ é v è n e m e n t q u i 
s’amplifie année après année.

Alexandra PASSIOUK pour la JT 
s’est employée à la tâche avec 
perspicacité et efficacité. 

Bien entendu, comme beaucoup 
de bénévoles, elle 

é t a i t a u s s i 
e n g a g é e 
c o m m e 
part icipante 
au côté de 
ses collègues. 

LES PARTENAIRES DU KM DES 
AJITES TÉMOIGNENT

La Fondation RATP représentée par Jean François UMBRIA soutient «le Km des Ajités» depuis la 2ème 
édition. C’est aussi le principal partenaire

La JT: Bonjour Jean François. Expliquez nous pourquoi 
le fondation RATP soutient le km des ajités ?
JFU: Pour plusieurs  raisons: la première étant que c'est 
un projet porté par des  agents  et ensuite que ce sont des 
gens  désintéressés et sportifs  qui allient cela avec le côté 
social, en versant la totalité des revenus  de l'opération à 
une association. Celle-ci est par ailleurs chaque année 
différente dans des  domaines et milieux variés. C'est ce 
qui nous a le plus plu dans l'opération et c'est pour cela 
qu'on finance le km des Ajités depuis maintenant 4 ans. 
Mes prédécesseurs  le faisaient et c'est tout 
naturellement que j'ai repris le dossier.
La JT: Juste un petit mot sur l'opération que vient de 
mettre en place la  fondation. Nous  avons  vu que la 
fondation avait lancé un appel à projets. Pouvez-vous 
nous en dire plus?
JFU: Tout à fait. Cette année, on lance un appel à projets 
à destination des salariés de l'entreprise, bénévoles dans 
une association. Très honnêtement sans savoir quelle 

sera le nombre de réponse; on ne sait pas  si l'on va en 
avoir 300 ou 3000.
C'est une première et nous  avons  réservé une belle 
enveloppe pour financer ces projets  portés par des 
agents RATP.
La JT: Merci. Est-ce que tu nous re préciserais le site 
Internet de la fondation?
JFU: www. fondation-ratp.fr, tout simplement.
La JT: Merci

Frédéric CHOPIN est le président de la «lampe magique», l’association soutenue par le Km des Ajités cette 
année. 

La JT : Alors, pour décr i re 
l'homme que j'ai devant moi: 
Fred a une jolie fleur sur son tee 
shirt, un pantalon rouge vif et des 
chaussures 36 fillettes (voir 
photos).
Elles m'iraient vos chaussures?
FC: Elles vont à tout le monde, il 
y a des scratchs

La JT : F red, vous êtes  le 
président de l'association soutenue cette année, la 

Lampe Magique. Pouvez-vous nous en dire plus  sur 
votre association?
FC: Notre association a 20 ans  maintenant, ce sont 40 
bénévoles, presque tous intermittents  du spectacle. 
Nous  intervenons  dans les hôpitaux d'Ile de France pour 
les enfants de 0 à 16 ans.
La JT: Comment peut-on vous aider?
FC: Pour nous aider, nous  avons besoin de livres, DVD, 
ou de talents et de dons.
La JT: Vous nous rappelez votre site internet?
FC: www.lalampemagique.fr
La JT: Merci

Julien Leblanc, président de l’AJTVDF (en jaune au centre), accompagnés de 
quelques partenaires et du parrain (ndlr: Gautier Simounet qui tient le chèque) 
remet le chèque à Frédéric Chopin, président de la Lampe magique.

http://fondation-ratp.fr/
http://fondation-ratp.fr/
http://www.lalampemagique.fr/
http://www.lalampemagique.fr/
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Dr Eric JOUSSELLIN, médecin du sport et à la RATP, conseiller médical de toutes les éditions du km des Ajités 
et participant exemplaire (et pour la dernière fois cette année-ndlr)

La JT : Bonjour M. Joussellin. 
Vous êtes  médecin du sport à la 
RATP et vous  êtes présent sur le 
KM des  Ajités depuis 6 ans. 
Qu'est-ce qui vous plaît dans ce 
projet?
EJ: Et bien, l'incitation à faire 
bouger les gens dans  un lieu, en 

l’occurrence l'entreprise. J'espère 
que le km des Ajités motivera les gens à courir après.
La JT: Quels sportifs voyez-vous en consultation?
EJ: Je vois des gens de tous niveaux, des sportifs 
débutants à ceux qui pratiquent la compétition.

Les pathologies sont d'ailleurs les  mêmes mais les 
moyens à mettre en oeuvre diffèrent notamment sur le 
temps.
Il y a aussi ceux qui viennent me voir pour avoir des 
conseils.
La JT: Justement, quels  sont les conseils pour ceux qui 
voudraient se remettre au sport?
EJ: Choisir un sport qui plaît.
Il n'y a rien de mieux que ce que l'on a 
envie de faire.
La JT : Vous  serez là l 'année 
prochaine?
EJ: Non, je serai à  la retraite, loin de 
Paris.
La JT: Bonne continuation alors.

M. Claude MALLERIN,  représentant la Ville de Fontenay sous Bois,  qui met le stade Le tiec à disposition de 
l’AJTVDF pour la réalisation de son kilomètre.  
La JT: Bonjour, M. Mallerin, vous représentez la ville de 
Fontenay sous  Bois, qui prête pour l'occasion le stade Le 
Tiec.
MM: Oui, et on continuera tant que l’on pourra.
La JT: merci
MM: Ca va dans  le sens de ce que l'on essaye de faire. 
Que les gens  se prennent en charge pour des actions qui 
permettent de mieux vivre ensemble, dans  le sens  de la 
convivialité.

La JT: Vous avez plusieurs  activités sur 
ce stade.
MM: Oui, nous avons du tir à l'arc,  du 
football, des  lancers  de disque... Le 
terrain de football va être transformé en 
pelouse synthétique prochainement.
Sinon, les AJTVDF sont une super 
association
La JT: Merci à la ville de Fontenay pour son soutien.

M. Patrice BRUNETEAU et Mme Friede NGO NDEKI,  représentants la société Générale et la Banque Fédérale 
Mutualiste,  ces dernières apportent un soutien régulier au km des Ajités

La JT: Bonjour, pouvez-
vous vous présenter?
P B  e t F N N : N o u s 
sommes P. Bruneteau, 
r e s p o n s a b l e d e s 
opérations immobilières  à 
la Société Générale et 
M m e F. N g o N d e k i , 

directrice de l'agence SG de Val de Fontenay.
Nous  représentons la Société Générale et la Banque 
Fédérale Mutualiste.
La JT: Pouvez-vous rappeler ce qu'est la BFM?
PB: La BFM, c'est une banque filiale de la SG, qui 
propose des avantages  spécifiques  aux fonctionnaires et 
assimilés en matière de livrets, prêts, etc...

La JT: Comment avez-vous connu les AJT?
FNN: Je connais  les AJT parce que je gère leur compte 
et je suis donc amenée à rencontrer les organisateurs.
La JT: cela fait par ailleurs plusieurs année que vous êtes 
à nos côtés.
FNN: Oui, cette année encore, nous soutenons le KM 
des Ajités, avec un seul regret, celui de ne pas avoir 
monté. une équipe.
L'année prochaine c'est promis.
La JT à PB: Vous aussi l'année prochaine.
PB (hésitant): Heu oui, si j'ai le droit de marcher.

Ndlr: M. DUPUIS  responsable de secteur de la SG à 
remis symboliquement le chèque à «la lampe magique»

M. Jean Pierre GUEDAS, secrétaire du CDEP de GDI, partenaire de l’AJTVDF

La JT: Vous venez participer au KM des Ajités?
JPG: Je ne participe pas, je viens  comme supporter et 
pour représenter l'instance CDEP. C’est sympa.
La JT: Etiez vous déjà présent l'année dernière?
JPG: Pas l'année dernière mais l'année précédente où 
nous avions remis une coupe.
La JT: vous venez de donner un départ, c'était une 
première fois?

JPG: Oui
La JT : Savez-vous quel le est 
l'association soutenue cette année?
JPG: Oui, La lampe Magique, nous 
avons d'ailleurs largement diffusé 
l'information et le directeur du GDI doit 
nous rejoindre ici même.
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Parce qu’elle partage les mêmes valeurs d’entraide et de désintérêt que l’AJTVDF, l’Association des Donneurs 
de Sang Bénévoles de la RATP représentée par M. Patrick FRITZ, président, est invitée avec un groupe de 
participants actifs 

PF: Bonjour, je suis venu soutenir le KM des 
A j i t é s a v e c u n c e r t a i n n o m b r e 

d'administrateurs.
La JT: Vous avez donc une équipe de 
coureurs?
PF: coureurs et marcheurs
La JT : Vous nous rappelez votre 

association?
PF: Association des Donneurs  de Sang de 

la RATP, loi 1901. Elle compte 3400 adhérents. 
Ce sont principalement des  agents RATP mais  aussi des 
retraités qui adhèrent pour offrir leur sang plusieurs fois 
par an pour sauver des vies.
La JT: C'est votre association qui vient à la rencontre 
des agents sur les sites?
PF: Oui, nous venons sur les 3 grands site RATP: LYBY, 
VDF et Championnet.
Pour les agents qui ne peuvent s'y rendre, ils peuvent 
aller dans des sites fixes comme les hôpitaux.
Aujourd'hui, nous avons  quelques  7000 dons  par an mais 
il en manque toujours. La région Ile de France est auto 
suffisante à 55% seulement. Il faut donc plus de dons en 
sang, plaquettes, ..

La JT: Merci, nous espérons que les agents  seront au 
RDV lors des prochaines collectes.
Une question personnelle, pourquoi ne pas accepter les 
dons pour les personnes de moins de 50 kg.
PF: Tout simplement parce que les  poches  de sang ont 
un format standard et qu'on ne peut pas  donner plus 
qu'un ratio déterminé par rapport au poids  et par rapport 
au volume de la poche de sang, le calcul mathématique 
aboutit à 50kg.
La JT: Merci

Messieurs Olivier POUYAU et Philippe GARCIA, président et secrétaire général du groupe mutuelle RATP, 
contribuent grâce à la communication du «mutualiste» à faire connaître le km des Ajités 

La JT: Pouvez-vous vous présenter?
PG: Philippe Garcia, Secrétaire général de la mutuelle 
RATP
OP: Olivier Pouyau, Président de la Mutuelle RATP

La JT: Des proches de la RATP donc qui soutiennent le 
KM des Ajités.
PG: On essaye avec nos petits  moyens, de communiquer 
autour pour transmettre les valeurs qui sont portées  par 
le KM et l'association et qu'on partage: entraide et 
solidarité.
La JT: Êtes vous des coureurs?
OP: Pas suffisamment. Pas  aujourd'hui. Mais on court de 
temps en temps.
La JT: Est-ce que ça fait longtemps  que vous  soutenez 
le KM des Ajités et comment l'avez-vous connu?
OP: Nous  l'avons connu par le magazine Fréquence. 
Cela fait maintenant 2 ans que nous accompagnons et 
aujourd'hui on propage l'image du KM des Ajités sur 
notre site internet: www.mutuelle-ratp.fr et sur le 
Mutualiste RATP.
La JT:  Merci à vous deux

M. Bernard BELLEC, directeur de l’unité «VOIE»,  est venu nous honorer de sa présence et de son soutien. 

La JT: Bonjour, êtes  vous venu aujourd'hui en sportif ou 
en supporter?
BB: Aujourd'hui je suis  venu en supporter plus qu'en 
sportif. Je suis quand même venu à pied.
Je tiens à saluer ce genre de manifestation et de 
dévouement parce que c'est important pour le sport et 
les associations qui bénéficient du soutien.
J'encourage cela tous les ans.
La JT: Vous viendrez courir l'année prochaine?
BB: J'essayerai ou au moins je viendrai marcher.
La JT: merci M. Bellec

http://www.mutuelle-ratp.fr/
http://www.mutuelle-ratp.fr/
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M. Eric DYEVRE, directeur du département GDI,  supporter d’un jour (ndlr: car blessé) et soutien du 
Km des Ajités. 
La JT: Bonjour M. Dyevre, vous  êtes le 
n o u v e a u d i r e c t e u r d u r é c e n t 

département GDI.
Vous êtes venu soutenir le KM des Ajités?

ED: Oui, nous avons  repris  la  tradition de EST qui était un 
partenaire historique de l’AJTVDF. Nous avons des 
agents dans le département qui sont impliqués dans 
l'organisation de ce KM.
Il me parait donc normal d'apporter notre contribution à 
ce genre de manifestation qui a un but humanitaire 
remarquable et qui mérite d'être soutenu.

La JT: ET nous  sommes 
enchan tés de vous 
accueillir. Savez-vous si 
beaucoup de vos agents 
courent aujourd'hui?
ED: Je n'ai pas  les 
chiffres. Moi-même je 
devais  courir mais je me 
suis  cassé une côte ce 
WE ce qui m'interdit de 
course aujourd'hui. Je suis un coureur régulier.
La JT: Merci, à l'année prochaine alors.

M. Jean Marc CHAROUD, directeur du département ING,  participant assidu (régulièrement 

présent depuis quelques années) et soutien du Km des Ajités. 

La JT:: Bonjour M. Charoud, vous 
êtes coureur depuis 3 ans.
JMC: Oui, c'est sympa même si je 
n'aime pas  trop courir sur piste. Je 
préfère le jogging en forêt.
Cela permet de rencontrer des  tas 
d e g e n s d a n s d e s t e n u e s 
v e s t i m e n t a i re s  u n p e u p l u s 

colorées, ça change.
La JT: C'est vrai que le costume -

cravate n'est pas le bienvenu.

JMC: Certains  ont essayé quand même. Avec un 
changement de chaussures toutefois.
La JT: Donc, vous soutenez le KM des Ajités
JMC: Le département soutient. Moi j'apporte ma 
contribution en m'inscrivant pour avoir le droit de courir. 
Je soutiens  l'évènement pour le projet et pour les 
rencontres.
Il faudrait cependant un prix des directeurs qui courent..
La JT: Oui, c’est une proposition à suivre.

Association composée de bénévoles, la protection civile du 94 était à nos côtés pour assurer la sécurité des 
participants mais aussi pour organiser des démonstrations de défibrillateur
La JT: Bonjour, la protection civile est présente 
aujourd'hui pour nous présenter le défibrillateur. 
PC 94: Oui, nous sommes aujourd'hui présents parce que 
la protection civile de Paris nous a contacté suite à votre 
déclaration en préfecture de l'évènement "Km des Ajités".
Nous sommes donc secouristes et bénévoles formés au 
premiers secours.
Il y a là des infirmières en repos mais aussi du personnel 
non hospitalier qui a été formé au secourisme. Nous 
avons le même diplôme que les pompiers.
La JT: Aujourd'hui, vous faites une démonstration du 
défibrillateur.
PC 94: Oui, il doit être utilisé lorsqu’une personne est 
inconsciente et si la personne est en arrêt ventilatoire. Ce 
qui signifie que si ce n'est pas le cas, il sera en arrêt 

cardiaque dans les 
2 minutes qui 
suivent. Il faut donc 
parer au plus vite.
Les premiers gestes 
sont donc d'appeler 
les pompiers, 15, 18 
ou 112 puis de faire 
des compressions 
thoraciques. 
Pour l'utilisation du défibrillateur, ceux à disposition du 
public comprennent le mode d'emploi pour poser les 
électrodes et ensuite tout est automatique.
La JT: Merci pour vos explications et merci pour votre 
présence

Une équipe de 
bénévoles pour la 

réussite du Km des 
Ajités
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DU CÔTÉ DU SITE
RECORD BATTU (bis) !

Déjà le mois de mai avait été exceptionnel et le record 
de fréquentation largement dépassé. Que dire du mois 
de juin où les  visites augmentent de 45% par rapport 
à juin 2011? 973 visites (rappel 682 en mai) 
Avec 115 visites, la journée du 25 juin et la publication 
des résultats du 6ème km des Ajités a été la plus dense. 

Avec cette spéciale JT consacrée au km des Ajités, 
c’est, potentiellement, 272 visites...
Faites  passer le message autour de vous  et n’oubliez 
pas de nous retrouver aussi sur Facebook pour des 
actus instantanées:
 https://www.facebook.com/AJTVDF

Julien

http://ajtvdf.free.fr/AJTVDF

Juin 2012

LE MOIS DE JUIN A ÉTÉ RICHE EN ÉVÈNEMENTS 
SPORTIFS. OUTRE LE MARATHON DES VIGNOBLES 

D’ALSACE, LES AJITÉS ÉTAIENT ENGAGÉS TOUS 
LES WEEK END SUR: LE MARATHON RELAIS DU VAL DE MARNE,  LE TRAIL DES 

TRACES DU LOUP, SANS OUBLIER LES 10KM DE PARIS 

10km de PARIS par Jules 
Encore une sortie! Notre tram n'a 
pas pris une ride depuis  le Médoc, 
toujours autant de succès.
Nous  étions au rendez-vous, bon 
t i m i n g , u n s e r v i c e d ' o rd re 
exemplaire pour assurer notre 
é v o l u t i o n p a r m i c e t 
enchevêtrement de coureurs.
Au bout des 10 km, l'objectif était 
atteint,la bonne humeur, l'entraide, 
les  relèves bien assurées et tout 
cela en moins d'une heure!
Bravo à tous!

Et bien sur une photo dans  le journal «l‘Equipe» en page 
centrale-ndlr

Marathon relais du val de marne par Julien
Après quelques années d’absence sur cette course et pour un des derniers 
rendez-vous de la saison, AJT et USMT se sont retrouvés dans  le parc de 
Choisy sous un soleil radieux.
8 équipes au départ (ndlr: Tiens! 32 co-équipiers, comme en Alsace...): 
équipes AJT, équipes USMT, équipes mélangées, équipes de vieux, équipes 
de filles, mais un seul objectif, s’amuser et passer un bon moment convivial.
Après l’installation des tentes, tout le monde arrive au goutte à goutte, avec 
des sacs de sport bien chargés.
Une fois  l’épreuve finie, tout le monde vide son sac (de sport) et c’est 

maintenant que commence la course ....
Un punch Fanny, suivi d’un punch Elisabeth et un dernier tour avec un punch Juju, mais attention la concurrence est là, 
un fût de bière bataille avec une bouteille de rosé. Sans oublier les plats consistants amenés par chacun. 

Coté résultat : une belle 2ème place pour le relais vétéran et sur le site de l’AJTVDF

Sur les traces du loup (41) par jean Michel

Avec de la chance nous n'avons pas eu de pluie, 
mais le terrain était souple.
4 traversées de rivières, le mur de paille, etc... 
Belle organisation: le camping, la course et l'après 
course.
 Résultat du 33 km:
 62 Jules CATAN             2h51'58''
207 Roland BERARD      3h15'01''
370 Antoine BOILLOT     3h 41'30''
431 JM GELY                  3h56'23'' 
Félicitations à Antoine (photo ci 
contre) qui a fait les 33km en lapin 
et qui a fini la soirée vers les 4h du 
matin avec certains autres

Envoyez nous vos 
articles, résultats, 

impressions, réactions 
sur: 

ajtvdf@yahoo.fr

https://www.facebook.com/AJTVDF
https://www.facebook.com/AJTVDF
http://ajtvdf.free.fr/AJTVDF
http://ajtvdf.free.fr/AJTVDF
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
mailto:ajtvdf@yahoo.fr
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Les rendez vous Ajités

9 Septembre: 
Course de la rentrée au PERREUX - 15km

10 Septembre :
Conseil d’administration à VDF

 23 Septembre:
Les chasseurs de temps à Vincennes: 

7, 14, 21 km solo, duo ou trio

24 Septembre :
rétrospective du 6ème KM des Ajités 

Les anniversaires du mois 
(du 15 juillet au 15 septembre)

• le 21-07: Alain GALLEGOS
• le 23-07: Pierre TRASSOUDAINE
• le 30-07: Christian REGNAULT
• le 04-08: Mohamed ACHOUR
• le 08-08: Jules CATAN
• le 18-08: Cyrille NAUD
• le 26-08: Jeanne NEGRI
• le 30-08: Guy GERMAIN
• le 31-08: Stéphane FLOURY
• le 06-09: Elisabeth CASTELIN

La Joyeuse Tribune leur 
souhaite un bon anniversaire!

LA JOYEUSE TRIBUNE
Lettre mensuelle de l’AJTVDF
Comité de rédaction: 

Patrice CRAMPON

Julien LEBLANC

Laura RUIZ

Guillaume RONDEAU

Yann FREMENT 

Jacques DUVERT

Hervé O NEIL

Patrick LEGRAND

et Alexandra PASSIOUK

Les trails de Stéphane

Stéphane FLOURY  profite de l’été 
pour exercer ses talents de trailer sur 
les pentes des Alpes.
Le 1er juillet, il participe au marathon 
international du Mont Blanc (bien 
connu de quelques anciens ajités) où il 
termine en 4h41’ son marathon à la 
35ème place et 20ème de sa catégorie 
(1750 classés). 
Le 19 août, il était au trail du Galibier  
(41km et 3300m de dénivelé) qu’il 
boucle en 6h05 à la 8ème place (5ème 

de sa catégorie). Le 30 septembre il s’attaquera au trail des 
«aiguilles  rouges»: 50km - 4000m de dénivelé. Quelques autres 
ajités seront aussi à ses côtés: à suivre dans une prochaine JT. 

Bienvenue à Adélaïde
Depuis le 10 juillet et la 
venue au monde d’une 
petite «cramponnette», 
Patrice a rejoint le club des 
grand-pères, qui s’agrandi. 
Comme dirait amicalement 
un de ses  partenaires 
d ’ e n t r a î n e m e n t : 

«Maintenant, va falloir trainer un vieux!»

Vu dans la presse

Dans  Fréquence (journal du CRE) de 
septembre, page 25, un retour sur le 6ème km 
des Ajités. 

Le trail du bout du monde
Anton et Yann se 
sont retrouvés  le 8 
juillet pour courir le 
trail de 57 km et 
2000m de dénivelé 
dans le fin fond du 
Finistère..au bout 
du monde.
 C o m m e i l n e 
pleuvait pas (dixit 

Anton et voir la JT N° 22), Yann était bien au 
dépar t . An ton bouc le la d is tance en 
6h15’ (112ème) et Yann en 7h29’ (255ème)

Des paysages plein la vue mais  aussi des 
difficultés plein les jambes.
vous pouvez voir quelques photos prises  la 
veille et pendant la course, pour le plaisir des 
yeux:
https://picasaweb.google.com/
115205485234835023835/
UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?

authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#

Un début de retraite active et paisible

La JT 20 annonçait son départ à la 
retraite et depuis il est parti dans le 
sud au pays du soleil. Son activité 
de coureur se poursuit localement 
au sein d’une association où il 
s’investit et aussi dans quelques 
courses: Christian sera au départ 
du Marathon de MILLAU le 29 
septembre et meneur d’allure au 
marathon du grand Toulouse un 
mois après. La JT attend ses 
résultats

Bonne retraite!

Il n’y a pas un mois  sans  départ. 
Ce mois ci c’est au tour de Patrick 
qui tire sa révérence au sein de la 
RATP...mais pas des Ajités. La JT 
lui souhaite une bonne retraite au coté de «sa» 
Marylène. 

«La pointe d’athlé» N° 33 est en ligne . 
A télécharger sur le site : http://www.usmtathle.com/. 

https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
https://picasaweb.google.com/115205485234835023835/UltraTrailDuBoutDuMonde201257km?authkey=Gv1sRgCM-QqPSZ7JynxQE#
http://www.usmtathle.com
http://www.usmtathle.com
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